

santes progresos científicos, que ha demostrado de una manera incontestable la correlación de las enfermedades contagiosas del hombre y de los animales, la institución de un servicio sanitario veterinario, es reclamado imperiosamente por la higiene pública y el progreso de nuestra principal industria. La mayor parte de los países civilizados, aún en aquellos en los cuales la industria ganadera no tiene la importancia que entre nosotros, se han preocupado de defender el capital que representan sus haciendas, sancionando una ley de policía sanitaria que hiciera posible la acción pronta y eficaz del Poder Ejecutivo. La feliz iniciática de llevar a la práctica en nuestro país un proyecto de la misma naturaleza no puede ser sino motivo de felicidad para todas aquellas personas que dedican el caudal de sus inteligentes esfuerzos al adelanto de las industrias rurales, hasta hace muy poco tiempo casi abandonadas a sus propias fuerzas, debiendo sólo el desarrollo alcanzado a su prodigiosa vitalidad".

En esta forma se expresaba, en sus líneas finales, el referido mensaje del Poder Ejecutivo al proyecto de ley sobre Policía Sanitaria de los Animales de fecha 11 de julio de 1908.

(continuará)

REFERENCIAS

10) J. MUÑOZ XIMENEZ, Luis V.: "La Dirección de Ganadería del Uruguay. Ed. M.B.A. Montevideo, 1951, 625 pp.

HOMENAJE AL DR. ANDRÉS PETITO

El día 23-4-77 se realizó en el Cementerio del Buceo un homenaje al Dr. Andrés Petito al cumplirse un año de su fallecimiento, estando presentes el Pte. de la Soc. de M. Vet. del Uruguay Dr. Walter García Vidal y el Pte. del Centro Vet. de Canelones Dr. Washington Pereira. Se colocó una placa recordatoria haciendo uso de la palabra el Dr. Leonardo Pesce, cuyo texto publicamos.

Sres. Padres, Familiares, amigos, colegas, alumnos. Nos hemos reunido aquí, para rendirle el homenaje que le debemos al Dr. Andrés Petito Bonet, el colega, el amigo, que en plena juventud nos ha abandonado.

El Centro Veterinario de Canelones, quiere homenajear de esta manera a aquel joven lleno de vigor y espíritu alegre que un día, ayer no más, ingresó a la Facultad de Veterinaria para ser un estudiante que no sólo supo aprovechar lo que sus maestros y los libros le enseñaron, sino que supo también ser buen compañero y camarada en todas las actividades que emprendió.

Pero sobre todo queremos homenajear al Profesional, que nos honró perteneciendo a nuestro Centro, que aunque joven llegó a descollar en el firmamento de la profesión, y que nos abandonó cuando recién comenzaba a asentar sus conocimientos teóricos, con la experiencia de la práctica diaria.

Queremos recordar también al joven Docente que ocupó el cargo de Profesor Adjunto de la Cátedra de Ginecología de la Facultad de Veterinaria, y que ingresó a él de la única manera que no puede admitir discusiones: por concurso de oposición.

Y allí, en esa misma Cátedra, antes de salir a enseñar, tuvo la virtud de saber aprender tomando los conocimientos de aquellos que desinteresadamente se los brindaron, para después, cuando quedó al frente de su Cátedra, brindar lo que sabía y lo que a diario iba aprendiendo, en el ejercicio liberal de la Profesión.

Homenajecemos al maestro que supo ser amigo de sus alumnos, quienes lo respetaron siempre por la amistad con que se brindó, y por su fácil y clara manera de enseñar.

Pero tampoco debemos olvidar a Andrés el hijo, al que lo conocimos rebelde, pero cariñoso a la vez, y orgulloso de

sus padres. Al hijo que sabemos que llevó a su casa preocupaciones, pero también grandes satisfacciones y alegrías. Y a Andrés el muchacho del barrio, del que nunca se apartó, a pesar de que su tiempo para el esparcimiento era cada vez menor. Era para sus amigos de allí, el muchacho que un día fue a la Universidad y salió de ella con un Título bajo el brazo, pero que a pesar de todo nunca se fijó en el nivel intelectual o económico para elegirlos.

Rendimos este homenaje al Dr. Andrés Petito, el Colega, el que siempre estaba pronto para dar una mano. El de la ayuda desinteresada, para las buenas y las malas ocasiones. El que era capaz de quebrar la tensión con una ocurrencia oportuna.

Para los que lo conocimos, éste es sólo uno de los homenajes que continuamente le rendimos, porque donde haya un Universitario a quien los títulos no le mareen, donde haya un Colega que se efrende desinteresadamente, donde haya un Docente que sepa aprender a diario para luego enseñar, donde veamos cualquiera de esas cosas, pero donde también se vea que se sigue ejerciendo la Profesión de Hombre, en él debemos ver al querido e inolvidable Peto.

VII CONGRESO LATINOAMERICANO DE MICROBIOLOGIA

En la ciudad de Buenos Aires (República Argentina), entre el 24 al 29 de abril de 1977, en el complejo cultural San Martín, se realizó el VII Congreso Latinoamericano de Microbiología, auspiciado por la Asociación Latinoamericana y la Asociación Argentina de Microbiología.

El Comité Ejecutivo estuvo integrado por Roberto A. Cacchione (Presidente); Marcelo Frigerio (1er. Vicepresidente); Américo Márquez (2º Vicepresidente);

Alois S. Bachmann (Secretaría científica); Hebe Bianchini (Secretaría de finanzas); Liliana Segre (Secretaría técnica); Ramón A. de Torres (Secretaría general); Félix Ramaccioti y Oscar Larghi (Miembros consultores).

Por otra parte los Directivos de la Asociación Latinoamericana de Microbiología fueron Félix Ramaccioti (Presidente); R. A. Cacchione (1er. Vicepresidente); Ladislao Pollak (2º Vicepresidente); Alicia Farinari (Tesorero); R. A. de Torres (Secretario general) y Marta Sabattini (Prosecretario).

Es de destacar que asistieron 920 Miembros Activos y Acompañantes aproximadamente, siendo extranjeros 390. La Delegación de Microbiólogos uruguayos estuvo integrada por 70 representantes.

En los aspectos científicos se proyectaron nueve conferencias, se efectuaron 101 relatos, así como se recibieron 288 comunicaciones libres. El temario abarcó aspectos relacionados a la microbiología agrícola, ambiental, de alimentos, general, sanitaria, industrial, micología, parasitología, inmunología y virología. Se programaron cursos asociados pre y post congreso, que versaron sobre *Clostridium* de interés en patología animal; bacteriología de anaerobios no esporulados; actualizaciones de técnicas en microbiología médica; serología aplicada a los servicios de control de dadores de sangre; bacterias enteropatógenas en aguas y líquidos cloacales; Inmunología de las micosis; radioinmunobiología aplicada a problemas microbiológicos; diagnóstico de laboratorio de leptospirosis, vibriosis y brucelosis; metodología del estudio microbiológico de alimentos, e inmunopatología en las infecciones virales.

El Consejo Ejecutivo y Consultor de Representantes de la Asociación Latinoamericana de Microbiología efectuó reuniones plenarias donde se propuso y se votó la sede del VIII Congreso, que será